

PERS

Hadir Ditengah Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 17:42



Hadir Ditengah Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 18 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto, melaksanakan giat anjingsana dan silaturahmi dengan Perangkat Desa Mekarwangi pada hari Selasa. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada para perangkat desa guna memperlancar komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan warga masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Agung Wardayanto menyampaikan beberapa poin penting kepada para perangkat desa. Pertama, ia menekankan pentingnya terjalinnya komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan warga masyarakat. Dengan menjalin hubungan yang baik, diharapkan dapat tercipta sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarwangi.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan perangkat desa untuk tetap waspada terhadap pelaku kejahatan yang berpotensi merugikan warga masyarakat. Dalam hal ini, tindakan pencurian, penipuan, dan penggelapan merupakan ancaman yang perlu diwaspadai. Agung Wardayanto menekankan pentingnya kewaspadaan dalam menghadapi bujuk rayu dari pelaku kejahatan yang dapat menyebabkan kerugian baik bagi diri sendiri maupun orang lain.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi masyarakat di wilayah Sukabumi.

Terakhir, BRIPKA Agung Wardayanto menekankan pentingnya melaporkan kejadian tindak pidana atau kejadian yang merugikan masyarakat kepada kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas. Dengan segera melaporkan kejadian tersebut, diharapkan langkah penegakan hukum dapat segera dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Mekarwangi.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, mengapresiasi komitmen BRIPKA Agung Wardayanto dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. Ia mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk mendukung dan melibatkan diri aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan warga masyarakat yang solid, diharapkan Desa Mekarwangi dapat menjadi contoh keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakatnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.